



Suma SSO esfuerzos para poner a la Costa en pie con apoyo a la población afectada por el huracán "Erick"

** Con un convoy de 37 brigadas, se mantienen las acciones sanitarias en esa zona*

Santiago Pinotepa Nacional, Oax., 25 de junio de 2025.- En una muestra de compromiso humano y responsabilidad institucional, el Gobierno de Oaxaca a través del Consejo Estatal de Protección Civil y Servicios de Salud de Oaxaca (SSO), continúa reforzando las acciones para atender con urgencia y sensibilidad a las comunidades afectadas por el huracán "Erick", en la región de la Costa.

El titular del Sector Salud, Efrén Emmanuel Jarquín González destacó que, por instrucción del Gobernador Salomón Jara Cruz, se prioriza una respuesta integral y cercana a la población, con la finalidad de salvaguardar el bienestar de las familias oaxaqueñas que hoy enfrentan las secuelas de este fenómeno natural.

Gracias al trabajo de un convoy de 37 brigadas integradas por 214 profesionales de la salud y personal especializado en atención a emergencias, se han logrado realizar hasta el momento más de 5 mil 500 acciones en 52 localidades de 12 municipios de la Jurisdicción Sanitaria 4 Costa. Esto incluye mil 214 atenciones médicas directas a la población.

De manera paralela, la Comisión Estatal de Protección contra Riesgos Sanitarios de Oaxaca (Coepriso) ha desplegado acciones en 22 localidades, realizando 2 mil 278 intervenciones sanitarias; mientras que el componente de Vigilancia Epidemiológica ha activado mil 445 acciones preventivas, como monitoreo de riesgos, vigilancia activa y control de vectores.

Asimismo, se implementaron estrategias de termonebulización y jornadas de patio limpio para evitar la proliferación del mosquito *Aedes aegypti*, transmisor del dengue, zika y chikungunya.

A estas labores se suman 386 actividades de promoción a la salud, entre capacitaciones, talleres y pláticas sobre saneamiento básico, lo que ha permitido mantener cero brotes epidemiológicos en la zona afectada.

Para fortalecer la capacidad de atención médica, se entregaron paquetes de medicamentos e insumos esenciales a las cabeceras municipales más afectadas, garantizando el abasto oportuno y directo.

Además, se activó un operativo de salud en nueve refugios temporales, donde actualmente se brinda atención integral a 517 personas que permanecen bajo resguardo.

SSO reafirma su compromiso de estar en territorio, trabajando hombro con hombro con las comunidades, demostrando que la reconstrucción de la Costa oaxaqueña es posible cuando se actúa con responsabilidad, unidad y sentido humano.

-0-